

SÜDKURIER

Hilzingen

30. Scheunenfest war ein Erfolg

23.08.2013



Beim 30. Scheunenfest im Schlatt am Randen war die Stimmung prächtig. Nur das Wetter hätte etwas günstiger sein dürfen.

Ein ung ewohntes Bild bot sich den Stammgästen beim großen Bierabend des 30. Scheunenfestes. Außer an der Cocktailbar war auf dem Festgelände keiner der ansonsten 25 großen Sonnenschirme zu sehen. Diese mussten am frühen Abend – die Tische waren fast alle besetzt – beim kurzen aber kräftigen Sturm in einer Blitzaktion abgebaut werden. „Wir können kein Risiko eingehen, die Sicherheit der Besucher hat Priorität“, bat der Vorsitzende des Musikvereins (MV) Schlatt am Randen, Alfons Zipperer, bei den Scheunenfestbesuchern um Verständnis. Verstehen konnte es Ulrike Haug aus Singen-Schlatt, meinte aber, „es fehlt einfach was, zum Ambiente des Scheunenfestes gehören die Sonnenschirme“. Glücklicherweise vertrieb der Wind die schwarzen Regenwolken. Und die Musiker des MV Schlatt am Randen atmeten auf. „Ein kräftiger Regenschauer hätte zu diesem Zeitpunkt nicht gepasst“, bemerkte Dirigent Berthold Stauder. So sorgten bei trockenem Wetter, allerdings etwas kühleren Temperaturen der MV Mühlhausen und die Trachtenkapelle Stetten nach den Tal heimer Straßenmusikanten für ausgelassene Bierabendstimmung.

Da das Scheunenfest bereits am Samstagabend und während des ganzen Sonntags bei gutem Festwetter, trotz gesperrter Durchfahrt Storzeln sehr viele Besucher zählte und die Baholzmusikanten, die Crossing Neighbours, die Musikvereine Achdorf und Bietingen sowie der Fanfarenzug Castellaner Riedheim das Ihre dazu beitrugen, war die Stimmung ausgezeichnet.



Die Sechs Zentner Band mit Christoph Metzger und Stefan Malicet war dann am Sonntagabend der Höhepunkt. Sie begeisterten die Besucher, die bereits ab dem zweiten Musikstück mitkatschten, mitsangen und schließlich auf den Bänken standen. Seit dem Scheunenfest dürfte die Band, die in der Gegend noch nicht so bekannt war, viele neue Fans haben. Zu begeistern wussten auch die beiden Tanzgruppen Dynamite aus Überlingen am Ried und „Sabrinas und Manus Zumba Crew“ aus Hilzingen, die mit gekonnten Tanzeinlagen eine gelungene Abwechslung im Programm boten.

Da man am 30. Scheunenfest auch danken wollte, für die friedlichen, unfallfreien, erfolgreichen Scheunenfeste der vergangenen Jahre, zelebrierte Pfarrer i. R. Heinz Neckermann auf der Bühne bei der Scheune mit Besuchern aus dem ganzen Hegau einen Gottesdienst, der vom Gemischten Chor Weil und dem MV Schlatt am Randen musikalisch umrahmt wurde.